

# PRIX RECONNAISSANCE FACE À LA DOULEUR

## DÉCERNÉ PAR L'ASSOCIATION DE SOUTIEN ET D'INFORMATION FACE À LA DOULEUR

### POURQUOI CE PRIX ?

Dans notre seule région, des dizaines de milliers de personnes seront directement atteintes par la douleur persistante au cours de leur existence (30% des personnes). Cela touche par conséquent les familles et leurs proches qui doivent y faire face avec la personne touchée. Devant cette réalité montante, des individus, des groupes, des organismes s'engagent et retroussent leurs manches pour aider les personnes atteintes.

Le Prix RECONNAISSANCE FACE À LA DOULEUR vient reconnaître et souligner publiquement le mérite d'une personne, d'un groupe ou d'une organisation ayant apporté une contribution exceptionnelle face à la problématique de la douleur dans notre région.

Sur le Prix, sculpté sur verre, apparaît chaque année le nom d'une personne ou d'un groupement s'étant distingué de façon significative face à la douleur. Le trophée Reconnaissance demeure en permanence dans la région sous la responsabilité de l'Association (photo 1). Le récipiendaire annuel reçoit pour sa part, une plaque comme *rappel permanent* de sa contribution. L'attribution du Prix relève de l'Association de soutien et d'information face à la douleur qui l'attribue annuellement lors de la Semaine régionale de sensibilisation au problème de la douleur.

### LES PREMIERS RÉCIPENDAIRES DU PRIX

Lors de sa première attribution, en 2013, le Prix Reconnaissance face à la douleur a été décerné au *docteur Gilbert Blaise*, anesthésiologiste, enseignant-chercheur rattaché à l'Université de Montréal et à l'Université Mc Gill (photo 2).

En 2014, c'est le *Consortium régional en gestion de la douleur chronique du Saguenay-Lac-Saint-Jean* – formé du CSSS Maria-Chapdelaine de Dolbeau-Mistassini et du CSSS de Jonquière (Hôpital et CRDP en déficience physique) – qui a reçu le Prix (photo 3).

### L'ÉDITION 2015

La remise du Prix 2015 aura lieu lors des conférences publiques qui seront présentées à Chicoutimi, mardi le 3 novembre prochain et à Dolbeau-Mistassini, jeudi le 5 novembre suivant.

Pour de l'information supplémentaire, contactez la permanence de l'Association par téléphone au 418-549-0707 ou par courriel à [asid\\_saguenay@hotmail.com](mailto:asid_saguenay@hotmail.com).

Source : Hélène Dufour, coordonnatrice,  
ASSOCIATION DE SOUTIEN ET D'INFORMATION FACE À LA DOULEUR

**Photo 1 : le Prix Reconnaissance face à la douleur**



Au sommet du Prix sculpté sur verre, un relief découpé représente l'ascension marquant l'effort lié à la lutte face à la douleur. Ce relief s'inspire du Mont-Valin surplombant la région. Au centre, la région du *Lac Saint-Jean* et du *Saguenay*, territoire où se manifeste notre solidarité face à la douleur. Sur la base, sont inscrits les récipiendaires annuels.

**Photo 2 : Récipiendaire 2013**



Le Dr Gilbert Blaise (à gauche) récipiendaire du Prix Reconnaissance recevant du Dr Rémi Bouchard le, la plaque commémorant sa contribution.

**Photo 3 : Récipiendaires 2014**



Le Prix est remis au Consortium régional en gestion de la douleur chronique du Saguenay–Lac-Saint-Jean. Le Dr Serge Bergeron remet le Prix aux représentantes du Consortium : à partir de la droite, la Dre Myriam Paul, Mme Hélène Boivin et Mme Julie Fortin.